

Stellungnahme zum Antrag	501/2008
--------------------------	----------

Landeshauptstadt Stuttgart
 Der Oberbürgermeister
 GZ: 2131-01

Stuttgart, 03.02.2009

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 19.12.2008
Betreff Musikgymnasium nach Stuttgart

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Wie im Antrag dargestellt, unterstützt die Stadt Stuttgart als Schulträgerin die Einrichtung eines Musikgymnasiums - genauer eines Gymnasialzuges für musikalisch Hochbegabte – am Eberhard-Ludwigs-Gymnasium in Stuttgart. Zuletzt hat die Stadt Stuttgart die Angelegenheit mit Schreiben durch Frau Bürgermeisterin Dr. Eisenmann vom 18.12.2008 bei Herrn Ministerpräsidenten Oettinger und Herrn Kultusminister Rau in Erinnerung gebracht und um eine baldige und positive Entscheidung für das Eberhard-Ludwigs-Gymnasium gebeten.

In der Sitzung des Schulbeirats am 10.2.2009 wird das gemeinsame Förderkonzept der Staatlichen Hochschule für Musik und Darstellende Kunst und dem Eberhard-Ludwigs-Gymnasium vorgestellt werden.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>